



第4号

令和2年7月20日
奥州市立姉体小学校
文責 校長（佐藤）
TEL 0197-26-2033

元気いっぱいの1学期が終わります

全国的にコロナウイルスの感染症が広がりを見せる中で始まった1学期でした。感染症予防を第一に考えての入学式や始業式。運動会や修学旅行も2学期に延期となり、授業参観も懇談会のみの実施となりました。子どもたちも家庭での毎朝の検温やマスクの着用、こまめな手洗い・消毒、友達と席を離しての学習など、これまでとは違った生活を送ることを余儀なくされました。それでも、子どもたちは、友達と一緒に元気いっぱい校庭を走り回ったり、室内で遊びを工夫したりして笑顔で過ごしました。

子どもたちに季節を感じてほしいと七夕に合わせて副校長先生がホールに竹と短冊を用意したところ、子どもたちが集まり自分の願い事を飾る姿が見られました。願い事を見ると自分の成長を願うものや家族や友達を気遣うものなど多岐に渡っていました。いくつかご紹介します。



- ・4年生でそろばん三級を取りたいです。
- ・大きくなったらアイドルになりたいです。
- ・コロナが収束して家族で旅行に行けますように
- ・元気な男になれますように
- ・もっと友達が増えて楽しいクラスになりますように
- ・修学旅行にいきますように
- ・ピアノがうまくなりますように
- ・県大会で優勝できますように
- ・先生の足がなおりますように
- ・テストで100点が取れますように
- ・絵がうまくなりますように
- ・速く走れるようになります。
- ・ふし浮きができますように
- ・4年生みんなが笑顔でいられますように
- ・学校に行ったら成績がよくなりますように
- ・水泳で50m泳げるようになります。
- ・コロナが早く終わって元気な生活がおくれますように
- ・恋愛運が上がっていいことがありますように
- ・楽しくうれしくプールや夏休みができますように

いよいよ、今週23日（木）から26日間の夏休みに入ります。家庭、地域が生活そして学びの場の中心になります。感染症予防のため今年度は学校のプール開放もなく、例年とは違った生活となりそうですが、生活の基本は「安全・安心」「早寝、早起き、朝ごはん」です。規則正しい生活を心がけ、計画的な学習とともに、いっぱい運動しましょう。また、家族の一員として、家庭の仕事の一部を受け持たせてください。大切な「いのち」を守るということも忘れてはなりません。

ノーメディア日の取り組み結果と今月のトピック

6月の家庭学習強化週間では学年の目標学習時間を越えて学習した子どもは全体の97.1%でした。テレビを消して静かな環境で学習することやメディア利用を自粛する「ノーメディア」の取り組みも95.4%の児童が達成できたという結果になりました。常にたくさんの刺激に囲まれている子どもたちですが、ノーメディアの取り組みは、静かな環境で物事に没頭する心地よさを感じさせ、集中力を養うことにつながります。子どもたちの脳の発育にも有益であるといわれています。ご家庭の御協力に感謝申し上げます。

また、シルバー人材センター姉体支部の皆さんが畑の除草をしてくださいました。雨上がりで畑の水はけも悪く大変な作業だったと思いますが朝の1時間ほどの間に雑草が生い茂っていた畑が見違えるようになりました。



8月の予定

- 18日(火) 2学期始業式
- 19日(水) 給食開始
夏休み明けテスト
- 20日(木) 委員会活動・身体測定(低学年)
図書返却
- 21日(金) 夏休み作品展(～24日まで)
身体測定(高学年)・弁当・集金日
- 22日(土) PTA資源回収
- 24日(月) 図書貸し出し開始 教育相談
- 25日(火) 児童朝会・水泳記最終日(3・2・4年)
- 26日(水) 水泳記録最終日(1・5・6年)
- 28日(金) 着衣水泳・代表委員会
- 31日(月) 読み聞かせ・登校班長副班長会議

姉体小学校児童のスマホ事情

4年生以上の子どもたちのスマートフォンの所持率と利用について調査しました。所持率は、4年生(47%) 5年生(57%) 6年生(48%)であり、ほとんどの子どもたちがインターネットを介して動画の視聴やゲームを利用していました。

